

Proposé par Marie-Lyne Belair
appuyé par Mathieu Morin Robertson

Procès verbal Libertad 5 mars 2013

Considérant la position anticolonialiste et anti-capitaliste du comité Libertad;

Considérant que les projets de développement minier du nord du Québec va à l'encontre de ces positions;

Considérant que nous appuyons les luttes autochtones;

Que le Comité Libertad utilise 200,00\$ de son budget afin de financer le billet d'autobus d'un camarade pour aller soutenir concrètement et activement la résistance des Innus de Uashat-Maloténam

adopte à l'unanimité

Marie-Lyne Belair
Mathieu Robertson

Daniel [signature]